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記入日 平成 27 年 11 月 11 日 

文責：学生会代議員議長 新川詩織 

代議員総会 

１０月期総会 

日程：１０月２７日（火） 

場所：MA３０２ 

時間：１８時１０分～ 

 

 

【大瓜生山祭 報告】                        大瓜生山祭 統括 

 今回 大瓜生山祭の報告を行う予定でしたが、報告資料が間に合わなかったため次回総会

に延期となりました。 

 

【スポーツ大会 報告】                    スポーツ大会実行委員 

 １０月２４日（土）に行われたソフトボール大会の報告がありました。ソフトボール大

会は滞りなく終了し、１１月８日（日）のドッジボール大会の告知が行われました。大会

が好評だったため、実行委員会は来年度もスポーツ大会を行いたいとのことです。 

 

【体育館備品購入について】                       原 裕一 

 現在授業で使用している体育館備品とは別に、学生が自由に借りることが可能なスポーツ

関連の備品を購入してほしい、という議題が上がりました。議題に上がった購入してほしい

備品は以下の通りです。次回委員会にて決議を取ります。 

 

『バレーボール備品』 

・支柱×２           80,000円 

・バレーボール×４       14,000円 

・バレーボール用ネット×２   70,000円 

・得点版×２       12,000円 

 

『バドミントン備品』 

・バドミントン用ネット×２   12,000円 

・支柱×２           70,000円 
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『バスケットボール備品』 

・バスケットボール×２      10,000円 

・蛇腹式調節器具        金額未定 

 

合計 300,000円 

 

【卒業式の集合写真について 決議】                    古池 早絵 

 前回(９月期総会時)議題が上がった、卒業式の集合写真の変更について決議を取りまし

た。挙手権者数８１人中、３分の２以上の５９票が得られたため、卒業式の写真は当日撮影

ではなく、卒業展・修了展の準備期間に撮影し、図録とともに全員配布するということにな

りました。 

 

【学生支援のための学生会費使用について】                 古池 早

絵 

 現在、学生のために共学事務室が消耗品を購入する場合(貸し出し用の傘など)、代議員総

会で発案しなければなりません。あまりにも細かい消耗品購入の度に総会で発案するという

手続きを踏むのは合理的ではないため、今後は年間５万円を共学事務室で使用できるように

できないかという議題が上がりました。この議題が通った場合、学生会費の決算報告にこの

消耗品購入の詳細報告が加わります。 

 

【学生会 学生企画補助金制度 補足説明】      学生会 学生企画補助金制度 委員会 

 前回の補助金制度説明の補足がありました。前回出た「４回生は補助金使用後の報告会時

には卒業してしまうが、企画は申請できるのか」という質問についての解答で、企画の代表

者が３回生以下の学生であれば、４回生の学生は企画に参加可能とのことです。 

 

【2014年 学生会 学生企画補助金制度 報告会】   学生会 学生企画補助金制度 委員会 

 2014年度の学生企画補助金制度 報告会が行われました。ＰＣの不具合及び報告者のデー

タ不備などの理由により、報告できなかった報告者が数名でました。該当する報告者につい

ては、次回の報告会で再度報告を行えるか検討しています。 

 

 

※次回総会は１１月２４日 １８:１０～ ＮＡ３０２にて行います。 


